

Samstag, 10. November

Altkleidersammlung

der Pfadfinder St. Georg in Rott, Söven, Westerhausen, Uckerath, Warth, Happerschoß, Bröl und Geistingen, ab 8 Uhr

Kinderbasar

veranstaltet vom Bürgerverein Stoßdorf, im Bürgerhaus Hennef-Stoßdorf, Ringstraße 112, 14-16 Uhr

Axel Fischer liest Kurzgeschichten

Im TeeGefühl, Willy-Brandt-Platz 3, Hennef, 15-17 Uhr

KünstlerTreff im „Teegefühl“

Am Samstag, den 10.11.2012, startete Manuela Glaubitz in Ihrem Tee-laden mit Namen Teegefühl, Willy-Brandt-Platz 4 im Zentrum von Hennef ihre Veranstaltungsreihe zur Förderung der kulturellen Szene in Hennef. Fest terminiert bis in den Monat März 2013 hinein sind bereits verschiedenste Veranstaltungen mit Künstlern aus dem Umkreis, die fast alle dem KünstlerTreff Hennef sowie der Literaturwerkstatt Hennef angehören. Den Künstlern wird im geschmackvoll dekorierten Ladenlokal eine entspannte Atmosphäre geboten, sich ihrem Publikum zu präsentieren und damit ihren Bekanntheitsgrad auszuweiten. Der Autor Axel Fischer, der gerade seinen zweiten



Roman „Der Schneekrieg“ veröffentlichte, las zwei sehr unterhaltsame Kurzgeschichten und bildete damit den Auftakt für die gesamte Ver-

anstaltungsreihe. Die Lesung war ein voller Erfolg. Die Gäste fühlten sich mehr als gut unterhalten und bestens versorgt mit verschiedensten Tees,

die entsprechend zum Thema passen, und selbst gemachtem Gebäck. Außerdem gab es in der Pause und zum Ende der Veranstaltung noch viele Dinge im Teegefühl zu entdecken. Dazu gehörten unter anderem wunderbare Schokoladenspezialitäten, Weihnachtsschmuck, Tee-Geschenkartikel und handgefertigter Schmuck der Designerin Ursula Magera, deren Preziosen noch einige Zeit als Dauerausstellung zu bewundern sind.

Die nächste Veranstaltung ist bereits fest für den 08. Dezember 2012 eingeplant. Das künstlerische Programm gestaltet diesmal Frau Stefanie Di Guiseppe aus den Reihen des KünstlerTreffs Hennef.